

**Motion du 9 mai 2012 de MM. Alberto Velasco, Pascal Holenweg, Sylvain Thévoz, Mmes Nicole Valiquer Grecuccio, Maria Vittoria Romano, Virginie Studemann, Silvia Machado, Laurence Fehlmann Rielle, Vera Figurek, MM. Pierre Gauthier, Pierre Rumo, Mathias Buschbeck, Mme Marie-Pierre Theubet, MM. Daniel-Dany Pastore, Pascal Spuhler, Alain de Kalbermatten et Jean-Charles Lathion: «Pour un réel soutien de la Ville au maintien de cinémas indépendants de quartier».**

(ainsi amendée et acceptée par le Conseil municipal lors de la séance du 8 octobre 2013, dans le rapport M-1025 A)

*MOTION*

Considérant:

- que le cinéma est un art contemporain et populaire par excellence;
- que la disparition des salles s'est accélérée dernièrement à Genève: Broadway, Central, et qu'il ne subsiste actuellement plus que quatre salles indépendantes de quartier (rive droite: Nord-Sud; rive gauche: Cinélux, City et les Scalas);
- que le maintien de ces lieux culturels de proximité est essentiel au lien social et à la diversité des activités;
- que les cinémas de quartier permettent la mise sur pied de projections destinées, par exemple, aux enfants (Ciné Prim des Scalas) ou aux personnes âgées (Ciné Senior du Bio ou du Nord-Sud) ou d'autres catégories de la population;
- que ces cinémas pourraient travailler en relation avec les maisons de quartier, s'ils étaient aidés dans ce sens;
- que la collectivité publique a avantage à soutenir un lieu existant plutôt que de devoir le recréer *ex nihilo* après sa disparition;
- que cette action prend place dans la logique du maintien d'une économie à but culturel,

le Conseil municipal demande au Conseil administratif de prendre rapidement les mesures visant à maintenir les cinémas indépendants en Ville de Genève.